

Antrag

Die Fraktion der Freien Wähler beantragt, dass die für alle ehrenamtlichen Einsatzkräfte des DRK und DLRG in der Gemeinde freien Eintritt in das Frei- und Hallenbad erhalten

Begründung:

Seit Dezember 2020 erhalten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Grenzach-Wyhlen kostenlosen Eintritt in die Bäder der Gemeinde.

Dabei wurden die Helferinnen und Helfer von DLRG und DRK vergessen, die ebenfalls für die Sicherheit und Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger Tag und Nacht bereitstehen und sich laufend in ihrer Freizeit ehrenamtlich aus- und fortbilden.

Rettungsschwimmer und Sanitäter werden in unserer Vollkasko-Gesellschaft immer häufiger in Anspruch genommen, weshalb Ihnen (und ihren Familien?) ein kleiner Dank gebühren sollte.

Als Beispiel für die Ungleichbehandlung: Als im Juli 2022 ein Zug in Wyhlen evakuiert werden musste, konnten die Feuerwehrkräfte Lohnersatz beantragen. Die Helferinnen und Helfer des DRK mussten Überstunden dafür abbauen.

Wir beantragen, dies zu prüfen.

27. September 2022

Jutta van Dick